



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 074
16 de febrero de 2018

Estudiantes de la Central exponen sobre figura humana

En el temario correspondiente al arte contemporáneo y desde la cátedra de Historia del Arte, los estudiantes del sexto semestre de la Carrera de Artes Plásticas de la Universidad Central del Ecuador, han preparado una exposición que tendrá lugar en el café Bocanada (Junín E2-68 y Almeida, Barrio San Marcos), el viernes 23 de febrero, a las 19:30.

Bajo el título de PERCEPCIONES CONTEMPORÁNEAS DEL CUERPO, la muestra constituye una reflexión colectiva sobre la figura humana y el desnudo. Cada uno de los estudiantes aportará con una obra, en diferentes formatos y técnicas. Se trata de recoger, manifiesta el docente Alejandro Vásquez, la experiencia, la visión e inclusive los cuestionamientos cotidianos de los alumnos que buscan, a través de sus propias versiones, la excelencia en el arte. **M.P**

